

Schmalspurbahnen verstärkt unterwegs

Foto: Thomas Wirth



Grosskampftag anlässlich des Jodlerfests in Appenzell am 2. Juli 2022: Die ABe 4/12 «Walzer» fuhren dabei in Doppeltraktion oder mit Verstärkungsmodulen, hier in der neuen Kreuzungsstelle Schopfhalde.

Foto: Tobias Frei



Aufgrund der Bulle Pride verkehrten am 25. Juni 2022 die TPF-Züge (Bern–)Düdingen–Bulle sowie ein Umlauf der S50 Bulle–Palézieux mit doppelter Kapazität. Hier der ABe 4/12 104 und 106 bei Vaulruz-Sud.

Abschleppaktion am Gotthard

Die am 24. Juli 2022 beim «Erlebniszug San Gottardo» eingesetzte Ce 6/8^{II} 14253 erlitt bei Wassen einen Stufenschalterausfall, wonach der Zug mit der Ae 6/6 11411 «Zug» abgeschleppt wurde. Wer diese Partie vor 100 Jahren sehen möchte, dem empfiehlt sich ein Blick in das LOKI Spezial Nr. 49 (Seite 38).



Foto: Georg Häub